
 
      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大会の前日は朝から雨となり予定していた準備もできませんでしたが、翌日の本番当日

は、早朝６時より各団体からのご協力を得て準備を行なうことができました。 

お蔭をもちまして開会式の時には見事な晴天となり。筑紫野市長様はじめ議長、県議、教

育長、そして市内の小中学校長の皆さんをご来賓として、子どもたちの元気一杯に走る姿

を見せて(魅せて)いただきました。 

この大会は、本協会の前会長である良永光康氏の「市民が 

集まって誰もが参加できるマラソン大会を行ない、子ども達に

走る楽しさを体験させたい」との思いから始まりました。 

新型コロナウイルス感染予防により 4 年ぶりの開会となり、

前会長の思いと併せて本協会が目指している「市民スポーツの 

振興」を行なうことができましたし、また今後は「スポーツを 

通した青少年の健全育成」にも取り組んでまいりますので、 

どうぞ皆さま方のご理解とご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

令和５年５月  

一般社団法人筑紫野市体育協会 

 

 

令和５年５月１４日(日) 

第２７回宝満つばきマラソン大会を 

開催しました。 

【主催者(藤木会長)の挨拶】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平井市長の来賓挨拶 

選手宣誓!(筑紫野ファミリーズ)  

跡
部
副
会
長
の
準
備
運
動 

優勝杯返還 

スターターの平井市長 

吉永専務理事の開会宣言!  

髙原議長の来賓挨拶 

来賓挨拶を平井市長、 

髙原議長から頂きまし

た。 

快晴の空の下で始まった

宝満つばきマラソン大会

は、吉永専務理事の開会

宣言、昨年度の優勝杯の

返還から始まりました。 

筑紫野ファミリーズによる選手宣誓、跡部副会長の指導

による準備運動へそしてスターターの平井市長のピスト

ルの合図で競技が始まりました。 



競技の中の一部を掲載します。 

(全てを掲載したかったのですがページの都合上できなくてごめんなさい) 

ぐんぐん気温が上がっていく中で、みんな一生懸命に走り抜けました。 

ご覧ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



それぞれの競技と 

それぞれの順位結果がある中で 

一丸となり応援していた皆さんや 

走り抜けた走者の皆さんの絵顔が 

とても眩しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



母の日にちなんでカーネーションや 

椅子、水筒、クーラーボックス、自転車等、 

当選された皆様にはとても喜んでいただき 

スタッフの私達も嬉しいかぎりです。 

来年もまたぜひ挑戦してくださいね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピース！！ 

(当たったのは誰だ?) 

大丈夫?(心配) 

お疲れ様でした～ 

自転車が当たったぞー 

 

「バンザーイ！」 
 

【競技終了後の抽選会の様子】 

カーネーションが当たった人はこちらにどうぞ― 



次回の第 28 回宝満つばきマラソン大会への 

沢山の皆さまのご参加を心よりお待ちしております。 

 

 

５月と言えどもとても暑い一日、 

参加された皆様や 

ご協力いただいた団体や役員の皆様、 

早朝から本当にお疲れ様でした。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅谷副会長の閉会の挨拶 


